
HIERARCHIE 

Das Entwicklungsniveau und damit das Maß an Bewusstheit eines Menschen wird maßgeblich auch 

über dasjenige bestimmt, was er nicht von sich weiß - unabhängig davon, dass sich diese relativ 

vorhandene Unbewusstheit in der Regel nicht im Habitus zeigt. 

 

Daher vertraue ich seit Jahrzehnten zunächst 

 

1. immer dem Geburtsbild, dann 

 

2. meiner Erfahrung und 

 

3. dem Klienten / der Klientin. 

 

Nur in dieser hierarchischen Struktur kann man dem Anliegen, dem Problem des Klienten / der 

Klientin vollends gerecht werden. Auch nach weit über 10.000 persönlichen Beratungen sehe ich dies 

heute immer wieder bestätigt. 


